

ÉCONOMIE

P. 7

A la découverte du CFA de Bourges



SPORTS

P. 10

59^e Bourges-Sancerre



SPORTS

P. 10

24 Heures de marche



CULTURE

P. 11

Les visites guidées de la Mairie



www.ville-bourges.fr

LES

Nouvelles de Bourges

FÉVRIER 2010 N°144

**MARCHE
ATHLÉTIQUE**

Le titre national au bout de 24 heures

Les 6 et 7 mars prochains, l'US Berry fait disputer ses 24 heures de marche avec un invité prestigieux, le Russe Dimitri Osipov.

En 2006, l'US Berry reprenait à son compte la traditionnelle épreuve de marche de grand fond qui a fait la renommée de notre ville.

L'organisateur, Dominique Plée s'en souviendra longtemps puisqu'il dut arrêter prématurément l'épreuve en raison d'une tempête de neige, aussi soudaine que violente, rendant toute circulation impossible. Une énorme déception mais notre homme est persévérant. Depuis Bourges a retrouvé son aura et fera disputer, dans la nuit du 6 au 7 mars, ses 24 heures de marche qui serviront également de support au championnat de France de la discipline. Il y aura donc ce premier dimanche de mars, en début d'après-midi, au Carré d'Auron, un podium national. Honneur rarissime et émotion garantie.

Une épreuve bien rodée

L'épreuve berruyère est désormais bien rodée. L'an passé c'est le Français Costil qui avait gagné chez les hommes avec 195 km, l'Anglaise Sandra Brown se montrant la plus efficace, chez les dames avec 176 km. Ils reviendront, bien sûr, mais il y aura un invité vedette, le Russe Dimitri Osipov, le dernier vainqueur du mythique Paris-Colmar. Un énorme champion venu de Saint-Petersbourg, capable d'avaler 471 km à 8 km/h de moyenne ! Pour le titre national, Alain Costil devra compter avec Gilles Letessier alors que chez les dames Corinne Dols affrontera Cora Boufflert. A noter que deux sociétaires de l'US Berry tenteront leur chance : Franck Gallot (176 km, l'an passé) et Denis Couturier.

Un spectacle étonnant

C'est un spectacle étonnant qui est proposé aux Berruyers que de voir ces hommes et ces femmes tourner pendant 24 heures autour des Rives d'Auron. Ne manquez pas lors d'un de leurs nombreux passages de les encourager. Ils le méritent bien car ici les cachets sont des plus modestes, à des années lumière de ceux de certaines disciplines. Chapeau bas également à la soixantaine de bénévoles qui vont se succéder pour assurer la sécurité, l'intendance, les classements, le secrétariat. La compétition dispose aussi d'une antenne médicale complète avec médecin, infirmier, kiné et l'indispensable podologue. 24 heures de marche ça use bien sûr les chaussures mais aussi les organismes les mieux rodés à l'effort de longue durée.

